

BORDER TERRIER

*

Terrier de pequeño tamaño, muy activo, de gran personalidad y carácter valiente, el Border se muestra muy eficaz en desalojar de su guarida al zorro y a otros animales considerados alimañas, gustándole también la caza a caballo de pequeños animales. Tiene un aire simpático y una expresión que parece perennemente enojada, se encariña muchísimo con su amo, aunque mantiene una personalidad muy individualista e independiente.

*

Aunque el reconocimiento oficial de esta raza por parte del Kennel Club inglés fue dado en 1920, sus orígenes son mucho más antiguos. Su nombre proviene de la región en la frontera entre Inglaterra y Escocia (en inglés, border significa frontera) y durante años ha sido el perro de los vendedores ambulantes, a quienes literalmente "limpiaba" las caravanas de ratones a cambio de un poco de alimento. Apreciado por su carácter y temperamento se estableció primeramente en las casas de campaña y, después, también entre los que amaban la caza. En su formación parece que han contribuido el Dandie Dinmont terrier y el Bedlington terrier, aunque muchos afirman que se trata de una raza que se ha ido formando en el tiempo adaptándose al ambiente y a sus utilidades. Hoy está muy difundida en Inglaterra y obteniendo discretos éxitos en algunos países europeos como Alemania, Suecia y Holanda.

*

Aunque su tamaño no es muy grande, el Border terrier tiene una constitución fuerte y potente que le confiere un óptimo movimiento, desenvuelto, acompañado por una gran resistencia. La cabeza es similar a la de la nutria, con el hocico corto y robusto, dotado de una dentadura excepcional. Los ojos son oscuros y vivaces y las orejas cuelgan hacia adelante. El tronco tiene la línea superior sólida y los riñones muy fuertes.

*

*

Altura y peso. Alzada a la cruz, no establecida por el estándar oficial. Peso: machos, de 6 a 7 kg.; hembras, de 5,2 a 6,3 kg.

Cabeza. Trufa negra, más raramente de color castaño o carne. Hocico corto y robusto. Dentadura en forma de tijera (preferible) o de tenaza. Cráneo moderadamente ancho.

Ojos. Oscuros.

Orejas. Pequeñas, en "V", de grosor mediano, cuelgan hacia adelante contra las mejillas.

Extremidades anteriores. Rectas, de osamenta no demasiado pesada.

Cuerpo. Estrecho, profundo y bastante largo. Costillas situadas hacia atrás y no excesivamente abarilladas. Riñones fuertes.

Extremidades posteriores. Bien conformadas para la carrera.

Pies. Pequeños con almohadillas plantares gruesas.

Cola. Moderadamente corta, bastante gruesa en la base, se va afinando gradualmente hacia la punta. De nacimiento bajo y llevada recta.

Pelaje. Duro, denso, con subpelo apretado. Color: rojo, color trigo, sal y pimienta, a base de manchas fuego, azul con manchas fuego.

*

ALIMENTACION. Las necesidades alimenticias para este pequeño, pero resistente terrier, están comprendidas entre las 470 y las 570 Kcal. diarias para las hembras y de las 530 a las 590 para los machos. Estos datos se refieren a ejemplares mantenidos en reposo. Si el Border es empleado en la caza o sometido a un esfuerzo físico prolongado, la aportación en Kcal. diarias se triplica.

CUIDADOS DIARIOS. La limpieza de la capa y de la piel está asegurada por el uso diario de un cepillo de púas metálicas alternativamente con uno de cerda, cepillos ambos que deben pasarse por todo el cuerpo.

CON EL VETERINARIO. En algunos ejemplares puede asistirse a la permanencia de los caninos de leche después de haber salido los caninos permanentes. En este caso, los dientes caducos deben eliminarse lo antes posible.